Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 63 m2
Référence 2437
Prix 590 000 €

Cogolin
Appartement a vendre (83310)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité : Magnifiqgue appartement T3 rénové avec vue sur la Marina Magnifique
appartement T3 entierement rénové, d'une superficie de 63.65 m2, situé¢ dans une
résidence sécurisée avec gardien. Offrant une vue imprenable sur la Marina, cet
appartement vous séduira par son emplacement privilégié, ses prestations de
qualité et son cadre de vie idyllique. L'appartement se compose d'une entrée, une
cuisine entierement équipée ouverte sur un séjour spacieux et lumineux. Une belle
terrasse de 12.05 m2 offrant une vue panoramique sur la Marina, idéale pour se

détendre et profiter du soleil. Deux ...

Exclusive - beautiful 3-room apartment of 60 m2 completely renovated with quality
materials, located in a secure residence with caretaker. It is composed of an
entrance, a fully equipped kitchen opening onto the living room giving access to a
12.35 m2 terrace offering a magnificent view of the marina, two bedrooms, a
separate toilet and a bathroom. Air conditioning in the living room and the 2
bedrooms. Two sheds outside the accommodation, one with washing machine and
dryer. Possibility to buy a closed box in addition. Information on the risks to which

this property is exposed is available on ...

AGENCE MER MEDITERRANEE
RD 559 - 83310 PORT-GRIMAUD

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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